

"TENGO GRABADO A RAJOY RECIBIENDO UN SOBRE"

Escrito por PUSETE75 - 10/01/2016 13:21

"- Luis, "¿tú sigues teniendo esos papeles?" Le preguntó atónito Rajoy a quien manejaba las finanzas del PP mientras su interlocutor destruía la documentación de la Caja B del partido...

Una grabadora digital guarda el secreto que mantendrá en vilo al país. Discretamente camuflada con un pañuelo en el bolsillo de un traje de corte impecable. Registra tanto la voz sorprendida del interlocutor como el sonido mecánico y reiterativo del papel que se va convirtiendo en minúsculas partículas. Sifuese descubierto ese instante, sería la bala de plata al corazón del hasta ahora jefe del Ejecutivo y el principio del fin de una formación que ha gobernado los últimos años con mayoría absoluta.

El ex tesorero del Partido Popular revela en Bárcenas. La caja fuerte (La Esfera de los Libros) que en 2010 grabó al presidente del PP, Mariano Rajoy, mientras recibía de su mano un sobre con 4.900 euros de dinero negro y una copia de la contabilidad B del partido, que en ese instante introdujo en una trituradora de papel para destruirla.

"Pero Luis, ¿tú sigues teniendo copia de esos papeles? ¿Hay algo más?", le preguntó atónito Rajoy mientras hacía trizas las pruebas que acreditan la financiación ilegal del PP durante dos décadas. Bárcenas. La caja fuerte es el producto de innumerables conversaciones, más de 20, con decenas de fuentes con acceso a los secretos más desconocidos del escándalo de corrupción que amenaza con provocar una crisis sistémica de la democracia española.

Y, fundamentalmente, con su gran protagonista: Luis Bárcenas, que nunca había aceptado hablar tan largo y claro con ningún periodista de sus verdades sobre el caso, de sus relaciones con los dirigentes del partido, de los hilos que han tejido los distintos intermediarios del PP en el caso Gürtel, de su fortuna oculta en Suiza. Y de las bombas que amenaza con hacer estallar "en caso de seguridad o en beneficio de mi defensa", por las que le han ofrecido cantidades muy importantes.

La explosiva grabación se produjo cuando el tesorero liquidó la caja B del partido, en marzo de 2010. Después de recibir 50.000 euros en efectivo procedentes de una deuda del gerente del PP de Pontevedra, que repartió por partes iguales entre Rajoy y la secretaria general, María Dolores de Cospedal, siguió quedando un remanente de 4.900 euros en metálico. "¿Qué hago con ellos?", le preguntó a Javier Arenas. Le recomendó que se lo entregase al presidente. Bárcenas lo hizo pero, con una temible imputación pendiente sobre él y con los fieles a Cospedal conspirando para abandonarlo a su suerte, decidió registrarlo, por lo que pudiera suceder."

<http://www.elmundo.es/cronica/2016/01/10/56910454ca47412f308b460b.html>

Después de cosas como ésta, creo que el PP se puede ir olvidando de pactar con nadie...

=====

Re: "TENGO GRABADO A RAJOY RECIBIENDO UN SOBRE"

Escrito por Iarpeiro - 11/01/2016 20:49

Uff, no se, si fuera una grabación en video vale, siendo una grabación sonora, a lo mejor no es admitida judicialmente, y más tirando de jurisprudencia, que esta tan de moda estos días con las mal llamadas doctrinas judiciales.

Que mal me suena eso de doctrina a nivel judicial, la ley es la ley, y las doctrinas son meros subterfugios utilizados por los poderosos para esquivar la misma.

Saludos.

=====